



繁栄を築く未来の礎

やらまいか

令和6年7月号 VOL 166

経済産業省認定経営革新等支援機関

丸野税理士事務所

税理士 丸野由照

税理士 丸野智男

〒430-0906 浜松市中央区住吉二丁目14番24号

TEL:053-472-2204 (代表) / FAX:053-472-5170

メールアドレス:maruno-kaikei@maruno.com

HPはこちら→

税理士 丸野 |

検索



来年の今頃には、大阪・関西万博が開催されています。国税庁からも万博に要する費用の税務上の取扱いが公表されました。

国税庁のHPによると、法人が販売促進目的で取引先にチケットを交付する場合は『交際費』ではなく『販売促進費』として良いという旨が書かれています。また、従業員の慰安会等として入場券を購入したり、交通費・宿泊費を支払った場合、全て『福利厚生費』とするといったことも書かれています。取引先への販売促進や、社員旅行等に大阪・関西万博のチケットを購入するのはいかがでしょうか。



振り向けば あそこにも ここにも 商売のヒント

今月の商売のヒント：【アップデートしよう！】

今では当たり前のことにも、たどれば原点があります。例えば宅配の「時間指定」というサービス。もとは1985年にヤマト運輸が始めた「在宅時配達制度」が原点でした。配達先が留守の場合は不在連絡票を入れ、夜は20時までに配達し、不在の場合は翌日の午前中に再配達するなどのルールを決めて、徹底的に顧客の立場に立つことでサービスレベルを向上させたそうです。それから40年。

「置き配（おきはい）」の登場で、物流業界の常識が変わろうとしています。お客さまがあらかじめ指定した場所に、荷物を置いていく非対面の置き配サービスは、人から人への対面商売を大事にしてきた日本人にとって、機械的で盗難の心配もあり、そもそもサービスレベルが低いとみられていました。ところが、サービスの一環として「置き配」を指定できるようにしたところ、配達方法を自分で選択できることが価値になり「むしろ置き配はサービスレベルが高い」という認識に変わってきたのです。常識も情報もソフトウェアも、あらゆるものが日進月歩でアップデートされていきます。そんな中、いちばんアップデートしておきたいのは「モノの見方や考え方」といった感覚ではないかと思えます。今、世の中で何が起っ



ているのか。それを自分はどう捉え、どう行動するのか。これは商売に直結する重要な感覚です。最近、何かとケチをつけたくなるとしたら、自分の感覚が「こだわりの」という頑固さでさびついているのかもしれない。それに気づくことがアップデートの第一歩。つまり自分自身のアップデートこそが今後の商売に大きな影響を与えていくのでしょう。



知っここ! 「税」のマメ知識

今月のマメ知識：【「もしも」のときの頼もしい制度が改正されます】

取引先の不測の事態は、できることなら避けて通りたいものです。しかしもしも多額の売掛金が回収できない状況になったら、事業継続は難しくなり、連鎖倒産という最悪の事態に陥るかもしれません。このような「もしも」のときの資金調達として「中小企業倒産防止共済」という制度があります。毎月5000円から20万円の範囲で積み立てを行い、現状では800万円（掛金の40倍で掛け止めも可）まで、積み立てることができます。またメリットとして、掛金は税法上、法人の場合は損金、個人の場合は必要経費に算入することができます。そして一番気になる「もしも」のときには、積み立てた掛金総額の10倍の範囲内（最高8000万円）で、回収が困難となった売掛金債権等の額以内の貸し付けが「無担保」「無保証人」で受けられます。ただし2024年10月1日以降については改正があり、一度解約して再度加入する場合、解約後の2年間は掛金を損金または必要経費に算入することができなくなります。



毎月5000円から20万円の範囲で積み立てを行い、現状では800万円（掛金の40倍で掛け止めも可）まで、積み立てることができます。またメリットとして、掛金は税法上、法人の場合は損金、個人の場合は必要経費に算入することができます。そして一番気になる「もしも」のときには、積み立てた掛金総額の10倍の範囲内（最高8000万円）で、回収が困難となった売掛金債権等の額以内の貸し付けが「無担保」「無保証人」で受けられます。ただし2024年10月1日以降については改正があり、一度解約して再度加入する場合、解約後の2年間は掛金を損金または必要経費に算入することができなくなります。

意外に知らない暦の話

来る8月5日は「は（8）しご（5）」の語呂合わせから「はしご車の日」。はしご車の製造を行う株式会社モリタホールディングスが制定しました。国内最長のはしご車のはしごが、何メートルあるかご存じですか？なんと長さ約54メートル、しかもその起伏角度はマイナス10～75度もあるのだとか。「はしごの角度がマイナス？」と驚かれた方もいるでしょう。実は斜め下方向にもはしごを伸ばすことができ、例えば水難事故などで、はしご車の位置よりも低い場所にいる人を救助することができるのだとか。他にも最新型のはしご車には誤作動による事故を防止するインターロック装置など数々の先進技術が搭載され、火事や水の事故などの現場で日々、活躍してくれているのです。いまの時期はエアコンや扇風機などの電気機器、また蚊取り線香や花火による火災も多発します。記念日にはあらためて消防士・消防団員の方々や消防車に感謝しつつ、くれぐれも「火の用心」を！

主婦川柳 @ 奥さまの細道

去年から
レストラン
では
「オススメで」
（老眼でメニューが読めないの）

洗濯物の絡みを防ぐには、入れる順番が大事です。大きい物は下の方に、小さい物は上の方に入れましょう。絡みやすい長袖シャツは袖を内側に入れ、ボタンを全部とめて洗濯ネットに入れると、より絡まりにくくなります。洗濯ボールを入れるのもおすすです。

知得する知恵袋

今月のあなたの運勢 鑑定: 妙慎

A型

運勢が不安定で焦りを感じやすい月。しかし次第に運気が回復するので今は内面の充実を図りましょう。

B型

運気が良い方へと動き始める月。支援者が現れて八方ふさがりだったことに解決の糸口が見えそうです。

O型

リラックス気分が高まる今月は、旅行やレジャーがストレス発散や運気向上のきっかけになりそうです。

AB型

運勢の変化があるため大切な用事は月の前半に済ませ、気軽にできることは後半に行うとよいでしょう。